Preußen 90 Beeskow wählt den Vereinsvorstand

Ein weiterer Schritt zum aktiven, kameradschaftlichen Sporttreiben in unserer Kreisstadt soll gegangen werden

Es bedurfte schon einiges zur Regelung, doch sportdemokratisch stimmten die Fußballmannschaften und Athletic-Club-Mitglieder mehrheitlich für die Fusion. Demnach gibt es am Freitag, dem 8. Februar 1991, um 18.00 Uhr im Sport- und Freizeitzentrum die Gesamtmitgliederversammlung. Dabei geht es um die Wahl des Vereinsvorstandes, die Satzung, und der Sportplan '91 soll verabschiedet werden.

Die gegenwärtig insgesamt 225 Vereinsmitglieder sind natürlich herzlichst eingeladen, und Sportkinder sollten auch mit Eltern erscheinen. Ein Stück Zukunft und Vereinsgeschichte soll auf vielen Schultern mitgetragen werden.

Vereinsleben und gegenseitiges Verständnis sollen auch die Mitgliedschaft von Kind und Kegel bestärken. Trotz aller Probleme und Emotionen, der Sport sollte das Hobby sein, für Abwechslung und Entspannung sorgen.

Das Gefühl, auch selbst die Initiative zu ergreifen, wird bisher großzügig vom Team der Sparkasse Beeskow unterstützt. Hinter Herrn Paul Hünemörder steht auch für das Vereinsinteresse Herr H.-J. Archibald Kreß, als Sponsoren wichtige Partner neben der bekundeten Absicht der Stadtväter für die Gemeinnützigkeit der Preußen.

Förderer stützen die Vereinsentwicklung ebenso wie private Personen. Das ist gut so, wir wollen noch mehr einbeziehen neben Fußball, Kraftsport, Gewichtheben und Radwandern. Die Türen sind geöffnet auf dem Weg zum aktiven und kameradschaftlichen Sportverkehr in Beeskow.

PETER WITTON